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１１月の俳句 一年は短く長くそして秋
今井千鶴子

立冬が過ぎ、朝夕の寒さを感じるようになりました。初霜のかかる落ち葉を掃きながら、改
めて季節の移り変わりの早さを思います。マフラーをかけウィンドブレーカーで登校する生徒
を見て、本格的な冬の訪れも近いと思いました。
また、先週の教育相談では大変お世話になりました。お子さんと、学校の生活や進路につい

て話し合う機会になったでしょうか。今後も、保護者アンケート等もありますが、学校への要
望や気がついたことなど、よりよい学校作りにつながることは、担任や部活動顧問、また担当
者まで伝えていただければと思います。よろしくお願いいたします。

１ チューリップの球根植え ２ 防犯教室を実施しました

１１月６日（月）、毎年、更正保護女性 １１月１３日（月）、下野警察署、生活安
会の皆さんから、花のある学校作りに、チ 全課の植木さんをお招きして、防犯教室を実
ューリップの球根をいただいていますが、 施しました。昨年は校内に不審者が侵入した
今年は４名の方が、生徒と一緒に球根植え 場合を想定して訓練を行いましたが、今年は
をするために本校においでくださいまし 登下校中に不審者に遭遇した場合の対処のし
た。福祉委員会の生徒と一緒に花壇やプラ かたについて学びました。実際に生徒と教員
ンターにたくさんの球根を植えました。春 が演じてみて、それを指導いただきました。
にきれいなチューリップの花が咲くのが楽 万一の場合に備えておくことも大切です。生
しみです。 徒の皆さんは真剣な態度で聞いていました。

福祉委員会の生徒が球根植えをしました 防犯教室で不審者に遭遇した時を演じています

学校だより



３ 防火意見発表会で発表 ４ 交通安全作文コンクール
知事賞受賞

１１月７日（火）、２年生の田村勇輝君 ２年生の渡邊陽奈さん
が、石橋地区少年消防クラブ推進委員会主 が、県下交通安全作文コ
催の意見発表会で優良賞に選ばれ、表彰を ンクールで、栃木県知事
受けました。火事の恐ろしさやできること 賞を受賞します。来週に
から行う予防への取り組みを堂々と発表し 表彰式がありますが、知
ました。今週は秋季全国火災予防運動の期 事賞という栃木県の最優
間です。空気が乾燥し、火事が増える時期 秀の表彰というすばらし
ですので、１件の火災も起きないよう、気 い栄誉なので先にお知ら
をつけたいものです。 せします。

５ 生徒による学校評価アンケートより

南河内中学校をよりよい学校にしていくために、保護者や教職員だけでなく、生徒にもアン
ケートを実施しています。内容は保護者の皆さんにお願いしている項目とほぼ同じですが、昨
年度と比べて、多くの項目で向上がうかがえます。また、「清掃をもっと真剣にやる」、「２分前
着席を心がける」、「いじめのない学校にしたい」などの建設的な意見もありました。一部です
が、大きく向上した項目を紹介します。

Ａ：そう思う Ｂ：ややそう思う （ ）は昨年の数値
１ 授業中、意欲的に学び考えている Ａ ５２％（４４％）Ａ＋Ｂ ９５％（９３％）
４ 休み時間に次の授業の準備をきちんとし
チャイム着席を実行している Ａ ６９％（４９％）Ａ＋Ｂ ９７％（８７％）

６ 総合の時間の学習から、調べたり、まとめたり
発表する力がついてきた Ａ ６５％（５１％）Ａ＋Ｂ ９４％（９１％）

１１ 学校で友人や担任の先生との人間関係が
うまくいっている Ａ ６４％（５８％）Ａ＋Ｂ ９４％（９２％）

１４ 清掃の時間では、無言清掃を理解して
時間いっぱいきちんと取り組んでいる Ａ ６７％（５８％）Ａ＋Ｂ ９６％（９２％）

１６ 交通ルールを守り、安全を心がけて
登下校している Ａ ８０％（７１％）Ａ＋Ｂ ９８％（９４％）

１９ いじめや体罰がなく、安心して学校生活
を送ることができている Ａ ７２％（６３％）Ａ＋Ｂ ９６％（９０％）

２６ 体育祭や夕顔祭などの行事はやりがいを
感じ、連帯感が強まった Ａ ７８％（６９％）Ａ＋Ｂ ９７％（９１％）

２８ 先生方は困ったことや悩みについて
相談にのってくれる Ａ ５９％（４８％）Ａ＋Ｂ ９２％（８６％）

今後も信頼される学校を目指し、一層の向上と小数意見への配慮を続けていきます。


